

## Das Goethe Law Visiting Professor Program

Das Goethe Law Visiting Professor Program ist ein zentrales Element der Internationalisierung des Fachbereichs Rechtswissenschaft und soll zur Schaffung eines internationalen Campus an der Goethe-Universität beitragen.

Das Programm fördert den internationalen und interdisziplinären Austausch sowie die Horizonterweiterung für die Studierenden in einer offenen, grenzüberschreitenden Diskussion. Um in diesem Rahmen internationale Gäste für innovative Lehrprojekte zu gewinnen, bietet der Fachbereich mehrere kurzzeitige Gastprofessuren an.

Der Fachbereich Rechtswissenschaft der Goethe-Universität befindet sich auf einem der modernsten Universitätsgelände in Deutschland, das die lebendige, urbane und weltoffene Atmosphäre der Universität und der Stadt Frankfurt am Main widerspiegelt.

### Aufenthaltsdauer

- ▶ Mindestdauer des Aufenthalts: in der Regel 7 Tage

### Forschung und Lehre

- ▶ Blockseminar gemeinsam mit eine/r Professor\*in des Fachbereichs (Co-Teaching)
- ▶ Wissenschaftlicher Vortrag

### Vergütung/Reisekosten

- ▶ die Vergütung und die Reise- und Aufenthaltskosten der Gastprofessor\*innen erfolgt als Pauschale/Lump Sum (max. 4.500 €)

### Bewerbungsunterlagen

- ▶ Lebenslauf
- ▶ Schriftenverzeichnis
- ▶ Exposé zum geplanten gemeinsamen Seminar

## The Goethe Law Visiting Professor Program

The Goethe Law Visiting Professor Program plays a central role in the ever-expanding internationalization of the Faculty of Law and furthers the goal of creating a truly international campus at Goethe-University.

The program strengthens the international and interdisciplinary exchange thus broadening student horizons within an open, cross-border discourse. To attract international visiting scholars participating in these innovative teaching projects, Goethe University School of Law offers several short-term visiting professorships.

The Goethe University School of Law is located on one of the most modern university campuses in Germany, reflecting the vibrant, urban and cosmopolitan atmosphere of the university and the city of Frankfurt am Main.

### Duration of stay

- ▶ Minimum duration of stay: usually 7 days

### Research and teaching

- ▶ Block seminar taught together with a Goethe Law School faculty member
- ▶ Scholarly lecture (Paper Presentation)

### Compensation/Travel Expenses

- ▶ Remuneration for teaching the course as well as reimbursement of travel expenses and accommodation costs will be paid as a lump sum up to a max. amount of 4,500.00 €)

### Application Documents

- ▶ Curriculum vitae
- ▶ List of publications
- ▶ Syllabus of the jointly taught seminar

## Kontakt/Contact:

Dekanat Fachbereich Rechtswissenschaft

The Dean's Office

Goethe-Universität/Goethe University

Theodor-W.-Adorno-Platz 4

60629 Frankfurt am Main

Telefon: +49(0)69-798-34377

E-Mail: [L.Shukvani@jur.uni-frankfurt.de](mailto:L.Shukvani@jur.uni-frankfurt.de)



## Goethe Law Visiting Professor Program

Programm für ausländische  
Gastprofessorinnen und Professoren

